



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 30.09.2021 bis 01.10.2021

Alkoholisiert mit dem Fahrrad unterwegs

Havelberg, 30.09.2021, 14:17 Uhr

Durch Zeugen wird einer Polizeistreife mitgeteilt, dass ein Fahrradfahrer soeben die Pritzwalker Kreuzung in Richtung Wilsnacker Straße befuhr und stürzte. Durch einen weiteren Zeugen wurde dem Radfahrer wieder auf die Beine geholfen. Bei der Kontrolle des 58-jährigen konnte Atemalkoholgeruch festgestellt werden. Ein Test ergab einen Wert von 2,75 ‰. Eine Blutprobenentnahme wurde durchgeführt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Diebstahl einer Warnbarke

Arneburg, 25.09.2021 12:00 Uhr – 26.09.2021 16:00 Uhr

Durch unbekannte Täter wurde in der Breiten Straße eine privat aufgestellte Warnbarke entwendet. Diese befand sich vor einem Einfamilienhaus, um vor Malerarbeiten zu warnen. Die Warnbarke ist gekennzeichnet.

Sachbeschädigung an einem Unterstand

Hohenberg-Krusemark, Alte Heerstraße, 29.09.2021, 14:00 Uhr

An einem Unterstand, welcher sich an der Freiwilligen Feuerwehr in Hohenberg-Krusemark befindet, wurden durch unbekannte Täter mutwillig die gerade erneuerten Dachschindeln entfernt und auf dem danebenliegenden Spielplatz verteilt. Dies geschah bereits in der Nacht zum 15.09.2021, woraufhin das Dach zunächst erneuert wurde.

Fahren ohne gültige Fahrerlaubnis

Stendal, Lucas-Cranach-Straße, 30.09.2021, 16:29 Uhr

Durch Zeugen wird gemeldet, dass eine 41-jährige Opelfahrerin, in der Lucas-Cranach-Straße mit ihrem Fahrzeug unterwegs sei. Den Zeugen ist bekannt, dass die Fahrzeugführerin nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist, weshalb sie das Polizeirevier in Stendal verständigte. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Katalysatoren aus Fahrzeugen entwendet

Stendal, Stadtseeallee, 10.09.2021 18:00 Uhr bis 24.09.2021 11:00 Uhr

Eine 83-jährige Geschädigte brachte zur Anzeige, dass durch unbekannte Täter der Katalysator aus ihrem Opel entwendet wurde. Das Fahrzeug selbst hatte sie im oben genannten Zeitraum auf dem öffentlichen Parkplatz in der Stadtseeallee auf der Ecke zur Dr. Gustav-Nachtigalstraße geparkt.

Stendal, Nordwall, 21.09.2021 20:45 Uhr – 27.09.2021 07:30 Uhr

Weiterhin zeigte auf dem Polizeirevier eine 44-jährige Geschädigte an, dass durch unbekannte Täter ebenfalls der Katalysator aus ihrem VW entwendet wurde. Ihr Fahrzeug hatte sie in einer Parktasche im Nordwall auf Höhe des Krankenhauses geparkt.

Dreiköpfige Gruppe schlägt auf einen Mann ein

Stendal, 30.09.2021, 17:59 Uhr

Der Geschädigte befand sich in einem Park zwischen der Pastor-Niemöller-Straße und der Rosa-Luxemburg-Straße, als eine circa 10-15 Personen starke Gruppe zunächst verbal aggressiv auf ihn zukam. Er ergriff daraufhin die Flucht, wurde jedoch von drei Personen eingeholt. Diese warfen ihm zunächst ein Fahrradschloss in den Nacken und den Geschädigten anschließend zu Boden. Alle drei Personen traten auf den Geschädigten ein. Hinweise zu den unbekanntem Tätern sind nach

jetzigem Ermittlungsstand nicht bekannt. Die Kriminalpolizei hat ein Strafverfahren eingeleitet und ermittelt wegen gefährlicher Körperverletzung.

Streitigkeit führt zu einer Körperverletzung

Stendal, 30.09.2021, 18:02 Uhr

Durch den Zeugen wird mitgeteilt, dass es in der Stendaler Parkstraße zu einer Streitigkeit zwischen einem Mann und einer Frau kam. Nach Eintreffen der Beamten stellte sich heraus, dass sich die beiden gestritten haben und die 37-jährige daraufhin mit ihrem Fahrrad davonfahren wollte. Daran wollte der Mann sie hindern und stieß sie von ihrem Fahrrad. Die Frau lehnte eine ärztliche Behandlung ab.

Zwei Jungen finden beim Spielen alte Gewehrmunition

Stendal, 30.09.2021, 18:55 Uhr

Der Zeuge meldet telefonisch, dass er soeben von zwei Jungen angesprochen wurde, welche beim Spielen in einem Stendaler Waldstück Gewehrmunition gefunden haben. In Absprache mit dem Polizeirevier Stendal nahm der Zeuge die Munition an sich und brachte diese zum Polizeirevier, um sie in amtliche Verwahrung zu übergeben.

Fahrräder entwendet, Kühlschrank entleert und mitgenommen, was man greifen kann

Stendal, 20.07.2021 22:00 Uhr - 30.09.2021, 22:30 Uhr

Ein 64-jähriger Stendaler zeigt auf dem Polizeirevier an, dass bereits am 20.07.2021 durch unbekannte Täter sowohl ein Damen-, als auch ein Herrenfahrrad von seinem Grundstück in der Lüderitzer Straße entwendet wurden. In der Nacht vom 24.08.2021 zum 25.08.2021 waren unbekannte Täter erneut auf dem Grundstück und haben einen dort befindlichen Kühlschrank entleert. In der Nacht vom 18.09.2021 auf den 19.09.2021 wurden wiederum eine Musikanlage, ein Grillbesteckoffen und ein Bewegungsmelder entwendet. In der vergangenen Nacht waren dann zwei Kanthölzer an der Reihe. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Tangerhütte, Bismarckstraße, 04.09.2021, 22:44 Uhr

Bereits am 04.09.2021 wurde ein 24-jähriger aus Magdeburg einer Verkehrskontrolle unterzogen. Der Fahrzeugführer konnte seinen Führerschein lediglich als Foto auf seinem Smartphone vorzeigen. Daraufhin erhielt er eine Mängelanzeige und Zeit, seinen Führerschein vorzuzeigen. Nach Ablauf dieser Frist legte der Beschuldigte lediglich eine Kopie seines Führerscheins vor. Da der Verdacht einer Straftat besteht, wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

Stendal, Körnerstraße, 01.10.2021, 09:22 Uhr

Während der Streifenfahrt stellten die Beamten einen 33-jährigen Fahrzeugführer fest, welcher angehalten und kontrolliert wurde. Dieser ist nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet, der Pkw blieb stehen.

Verkehrsunfallflucht

Tangermünde, Arneburger Straße, 30.09.2021, 18:05 - 18:25 Uhr

Ein bislang unbekannter fuhr mit seinem Fahrzeug auf dem Parkplatz des LIDL-Markts gegen den geparkten Renault Clio einer 28-jährigen. Dadurch entstand am Clio Sachschaden. Nach aktueller Spurenlage ist davon auszugehen, dass der Unfallverursacher rückwärts gegen das geparkte Fahrzeug fuhr und die Unfallstelle anschließend in unbekannte Richtung verlassen hat.

Tangermünde, Lange Straße, 30.09.2021, 19:30 Uhr - 20:00 Uhr

Ein bislang unbekannter Fahrzeugführer ist vermutlich beim Ein- oder Ausparkvorgang gegen den hinter ihm geparkten Skoda des Mitteilenden gefahren. Dabei entstand Sachschaden an diesem Fahrzeug im Frontbereich. Es ist davon auszugehen, dass am Fahrzeug des Unfallverursachers ein Schaden im Heckbereich entstanden ist.